

# Editorial

Magnífico el VI Campeonato de España de la C.O.E. en Ciudad Real, con local adecuado y temperatura idónea, tuvo un buen desarrollo y gran afluencia de público, también superó en número de ejemplares presentados a los concursos anteriores.

Esta vez fue organizado directamente por la C.O.E. e independiente al resultado económico, que desconozco actualmente, el conjunto fue brillante. Como siempre apagado por la lacra que no somos capaces de erradicar, de aquellos indeseables amigos de lo ajeno. Es decir faltaron algunos pájaros a pesar de todas las medidas de seguridad adoptadas.

Se hace necesario evitar que año tras año se repitan las desapariciones por pocas que sean, nos jugamos la confianza de los criadores y la pervivencia de los concursos.

Conozco la imposibilidad de llegar a acuerdos entre federaciones para la realización de un verdadero Campeonato de España, los diferentes acercamientos en este sentido nunca han dado resultados por intereses partidistas, pero cada vez es más alto el clamor de los criadores por este hecho, todos deseamos un solo nacional.

A este efecto he oído una idea que expongo porque, no siendo totalmente mía, me parece extraordinaria por lo simple y eficaz. Se trata de que el próximo Campeonato de España lo organice C.O.M.-España.

Si, C.O.M.-España representa la unión de la ornitología española ante la Confederación Ornitológica Mundial, ¿Porque no se puede hacer cargo de la organización del Campeonato Único para todos los españoles?

Esto, con independencia de que cada Federación pueda organizar lo que quiera y cuando quiera, haría que el campeonato de la C.O.M.-España fuera único representativo de la unidad de los españoles, reservándose la tradicional fecha del puente del 8 de diciembre para el mismo.

Son muchos temas los que se habrían de acordar, pero si se respetan las proporcionalidades no hay nada que no se pueda solucionar en pro de un objetivo que sería histórico. Objetivo demandado por la ornitología española.

Dejo esta propuesta a debate, señalando que además obtendríamos una clarificación en cuanto a la verdadera voluntad de las Federaciones, respecto a la pretendida unidad en un solo Campeonato de España.

Por último felicitar a la C.O.E. por la edición del Libro Estándar de Enjuiciamiento de los Canarios de Postura Lisa, Moñudos y Diseño, terminando con ello un ciclo importante de ediciones, esperamos que el Estándar de Fauna Europea no se demore en exceso.

**José Ángel Díaz Sáez**

Director